

平成27年度 ひたちメディア探検少年団 第2回活動



日時：平成27年6月28日（日）

10:00～12:00

場所：日立市かみね動物園

第2回活動

・「観光少年団」の活動取材
かみね動物園での観光少年団
の活動を見学し取材をする。



元気に取材をします！（梅垣さん欠席で残念）

井坂友輔くんも今日から団員です。JWAYの新妻さんから団員証をかけてもらいました。



観光少年団は飼育員さんの指導でゾウ舎の掃除をしました。黙々と作業をする姿に、メディア少年団のみんなは感心させられました。



飼育員の大内さんから、ゾウについてのお話を聞きました。ゾウの大きな歯にビックリ！



ニシキヘビにさわったよ！



楽しかったペンギンのえさやり



観光少年団にインタビュー

- ・観光少年団の人たちがゾウの部屋のそうじをするのを見て大変さがわかった。
- ・観光少年団の人たちはだまって集中してそうじをしていて、すごいと思った。
- ・ペンギンのえさやりをして、ペンギンがえさをもらう準備をしたり、頭を使って食べるのを見て感心した。
- ・サルが木に登ったりするのをビデオにとったが、見て飽きなかった。飼育員さんの大変さがよくわかった。
- ・一番に残ったのはニシキヘビをさわったこと。飼育員さんの説明でヘビや動物の「なぜ？」がよくわかった。
- ・ペンギンのえさやりは、ワクワクして楽しかった。（みんなの作文から）